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В  д е т с к о м  с а д у 
«Манмин»,  а  также 

в  н а ч а л ь н о й  и 
средней школе, я 
всегда был на 20 
см ниже ростом 
р е б я т  с в о е й 
в о з р а с т н о й 
г р у п п ы .  Я 
б ы л  т а к и м 
ма лен ьким , 
ч т о  м о и 
д р у з ь я , 
считая меня 
з абавным , 
и н о г д а 

бра ли  меня 
н а  р у к и  и 

п о д н и м а л и . 
Э т о  з а д е в а л о 
мою  гордость , 
н о ,  ч т о б ы  н е 
расстраиваться, я 
с т а р а л с я  н е 
обращать на это 
внимание. 

Моя мама , диаконисса Юньмун Ким, часто 
говорила :  «Прости  меня» – и  водила  меня 
несколько раз в госпиталь. Мне поставили диагноз 
– карликовость, и врачи сказали, что я больше 
не  вырасту,  потому  что  у  меня  закрыты 
пластины роста. Когда я закончил среднюю 
школу, я был ростом 128 см (чуть больше 4 
футов) при весе 28 кг. Рост же большинства 
моих друзей был в среднем 160 см. В их 
окружении я выглядел, как их младший брат. 
В феврале 2014 года моя мама опять повела 

меня в госпиталь. Я лежал в госпитале пять 
дней и прошел тщательное обследование. 
Результат был тот же. Врач сказал, что я 
не вырасту, потому что мой организм не 
вырабатывает гормон роста. Я боялся, что 
буду таким же маленьким даже тогда, когда 
стану взрослым, и всю свою жизнь проживу, 
оставаясь таким низкорослым. 
Моя мама с грустью молилась обо мне. 

Однажды  она  предложила  мне  получить 
молитву старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 
Так как я посещал церковь с раннего детства, 
я видел, как многие члены церкви получают 
исцеление и ответы на свои молитвы. Однако я 
никогда не думал, что могу стать выше ростом 
по молитве, потому что пластины роста у меня 
уже закрылись. 

1 января  2015 года ,  после  Новогодней 
службы, мы с мамой подошли к старшему 

пастору, чтобы получить молитву. После его 
молитвы моя мама молилась обо мне со слезами, 
словно это была ее вина. Она ради меня буквально 
ухватилась  за  Бога ,  усердно  распространяя 
Евангелие и исполняя все поручения. 
В  ф е в р а л е  с о  м но й  п р о и з ош л о  н е ч т о 

удивительное. Моя мама часто измеряла мой рост. 
И в тот день выяснилось, что я стал выше на 3 см, и 
мой рост составил 131 см. Моя мама, говоря, что все 
возможно силою Бога, часто подходила к старшему 
пастору и с верой принимала его молитву за меня. 
В декабре 2016 года мой рост был уже 140 см, а в 
мае 2017 года я вырос до 151 см. 
В  июле  я  повредил  поясницу  и  обратился 

к  ортопеду.  Там  мне  вновь  сообщили  нечто 
удивительное. Доктор проверил рентгеновский 
снимок и спросил, сколько мне лет. Он сказал, что 
у меня открыты пластины роста. Я был исцелен от 
карликовости по молитве старшего пастора! 
Наступил январь 2018 года, и на это время мой 

рост составлял 160 см (5’3”). Мой физический рост 
был просто удивительным. Врачи в больницах 
утверждали, что пластины роста у меня закрыты, 
и я уже не стану выше. Однако пластины роста 
открылись, и я вырос на 32 см! 
Я приобрел большой опыт в своей жизни в вере. 

Я понял любовь Бога, для Которого нет ничего 
невозможного. И я верю в то, что продолжу расти. 
Я воздаю всю славу и честь Живому Богу. 

Брат Джэ Джин Ли (20 лет), Молодежная миссия

Сестра Вуй Ной (81 год), 
церковь Чианграй Манмин, Таиланд

«У меня 
выпрямилась спина 

спустя 51 год!»

«У меня закрылись пластины 
роста и появились признаки 

карликовости, но они 
открылись, и я вырос на 32 см!»

После рождения ребенка я перенесла инсульт, и 
с того времени мое здоровье ухудшалось день ото 
дня. И хуже того, в возрасте 30-ти лет я ходила со 
спиной, наклоненной вперед под углом 45 градусов. 
Я была молодой тридцатилетней женщиной с 
согбенной спиной. Мне было стыдно появиться на 
людях. Я не могла быстро ходить, ничего не могла 
делать стоя, и тяжелая работа была мне не по силам. 
Я постоянно нуждалась в помощи окружающих. 
Но я хотела жить, как все люди. И я лечилась во 

многих госпиталях, однако мне ничто не помогало. 
Со временем я сдалась. Хотя, когда я видела людей 
с прямой осанкой, мне, конечно же, тоже хотелось 
стать нормальной. 

В конце ноября 2016 года подруга пригласили 
меня в церковь Чианграй Манмин. Я впервые 
посещала церковь, потому что мои предки и вся 
моя семья были буддистами. Но я не чувствовала 
никакого смущения, мне было тепло и уютно, как 
будто бы я была у себя дома. Во время служения 
хвалы и поклонения я испытала какое-то особенное 
чувство мира и радости, которое прежде никогда не 
испытывала. 
Моя подруга свидетельствовала мне о том, как она 

была исцелена от боли в спине и животе по молитве 
с платком Божьей силы (Деяния, 19:11-12). Она 
также сказала, что у меня выпрямится спина, если 
я с верой приму молитву с платком, над которым 
ранее помолился старший пастор Центральной 
церкви «Манмин» д-р Джей Рок Ли. 

11 декабря 2017 года я обрела веру и попросила 
пастора  церкви  Чианграй  Манмин  Джэ  Вона 
Ли  помолиться  обо  мне  с  платком .  К  моему 
удивлению, сразу после молитвы моя спина немного 
выпрямилась. Я была поражена! После этого я еще 
несколько раз принимала молитвы. В результате моя 
спина полностью выпрямилась, и я стала совершенно 
прямой! 
Моя спина была согнутой в течение 51 года, а в 

возрасте 80-ти лет она выпрямилась. Я чувствовала 
себя словно во сне. Я воздаю всю благодарность и 
славу Богу!

Диаграмма. Рост брата Джэ Джин Ли за несколько лет

Брат Джэ Джин Ли был ростом 128 см 
при весе 28 кг, когда закончил среднюю школу. 



№ 221  11 марта 2018 года овостиH Mанмин

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

Издание Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian

2 Слово жизни2

«Если ты, будешь слушать гласа ГОСПОДА, Бога твоего, тщательно исполнять все заповеди Его, 
которые заповедую тебе сегодня, то ГОСПОДЬ, Бог твой, поставит тебя выше всех народов земли… 

Благословен ты при входе твоем и благословен ты при выходе твоем» (Второзаконие, 28:1, 6). 

Благословен ты при входе твоем и 
благословен ты при выходе твоем

Если ваши души будут преуспевать, то вы 
будете также преуспевать и здравствовать на 
земле, а также получите большие благословения 
на Небесах (3-е посл. Иоанна, 1:2). Давайте же 
выясним, как нам быть благословенными при 
входе и выходе своем.  

1. Мы должны сделать все возможное, 
чтобы больше сеять и сеять с благоуханием 
своего сердца. 
Мы не можем ждать, что мы пожнем, если не 

сеяли. Мы также не можем ожидать хороших 
плодов, если сеяли плохие семена. И еще: мы не 
можем ждать обильного урожая, посеяв всего 
лишь несколько семян. В Послании к Галатам, 6:7, 
говорится: «Не обманывайтесь: Бог поругаем не 
бывает. Что посеет человек, то и пожнет». А во 
2-м послании к Коринфянам, 9:6, сказано: «При 
сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а 
кто сеет щедро, тот щедро и пожнет». 
Мы сеем материальные и духовные ценности, 

в частности такие, как пожертвования, молитвы, 
верность или исповедания наших уст. Но даже 
тогда, когда мы даем большие пожертвования, 
благословения не придут быстро, если мы не 
молимся и не трудимся преданно. Дело в том, что 
Бог дает материальные благословения тем, чьи 
души преуспевают благодаря их преданности 
и молитвам. В этом – воля Божья и полнота 
благословений. 
Допустим , вы сеяли без веры и надежды. 

Бог не принимает только лишь приношения и 
работу, проделанную для Бога. Он принимает 
еще и благоухание сердец, заключенное в них. 
Некоторые люди усердно сеют, но при этом 
жалуются, допускают негативное исповедание. 
Пос т у па я  т а к ,  вы  о тда л яе т е сь  о т  свои х 
благословений. Поэтому вы должны проверить, 
правильно ли вы сеете в очах Божьих. 
Сея пред Богом, мы должны сеять только самое 

лучшее, чтобы суметь пожать благословения во 
всей полноте (Левит, 22:20-22). Мы не должны 
жертвовать деньги, заработанные неправедным 
путем. И еще: если мы даем скупо, то такое 
пожертвование  нельзя  считать  полным  и 
достойным.  Нам  также следует молиться  и 
добровольно трудиться для Бога с радостью. 
Некоторые люди могут дать лишь две «медные 

монеты», однако это все, что у них есть. Они, 
возможно, не умеют долго молиться, зато они 
стараются и молятся горячо, от всего сердца. 
Даже если данные им Богом обязанности кажутся 
не очень значительными, они все равно делают 
все возможное, чтобы выполнить их. Бог знает 
обстоятельства каждого из нас. Если мы отдаем 
все наше сердце с верой и надеждой и очень 
стараемся, то Бог не сочтет их малыми. 
Так что я прошу вас проверить, что и сколько 

вы посеяли пред Богом и подготовить достойный 
сосуд для благословений. 

2. Мы должны ожидать благословений с 
верой, не прибегая к своим плотским мыслям. 
Даже мирские люди верят в то, что, посеяв 

семена, они пожнут урожай. Если мы скажем 
им  сеять  в  невидимое  Царство  Небесное , 
большинство из них усомнится и не станет сеять. 
Однако в Послании к Евреям, 11:1, говорится: 
«Вера же есть осуществление ожидаемого и 
уверенность в невидимом». 
Бог сотворил Небеса, землю и все в них по 

Слову Своему. Для Него нет ничего невозможного. 
Если мы смотрим на что-либо глазами веры, 
то, в соответствии с нашей верой, Бог может 
совершить то, на что мы надеялись. Вот поэтому 
Бог говорит нам верить, что мы получим то, о чем 
просили с верой.
Таким образом, если в вас есть вера, то вы 

можете положиться на Слово Божье, данное в 
Библии, и сеять, даже ничего не видя перед собой. 
Важно то, что, пока мы сеем, мы не должны 
обращаться к своим плотским мыслям, думая 
при этом: «Когда же мы увидим плод? И вообще 
увидим ли плоды этого?». Если мы сеем пред 
Богом, то Бог обязательно позволит нам пожать 
плод, причем даст нам этот плод в самое лучшее 
время. 
Мы нарушаем закон справедливости, если 

хотим пожать, не сея. Если мы сомневаемся, 
полагаемся на свои плотские мысли, то этим 
тоже мы противоречим закону справедливости, 
согласно которому мы получаем благословения. 
Поэтому сеять – важно, но также важно ждать 
благословений с верой, не имея никаких плотских 
мыслей. 
Во 2-й книге Паралипоменон, 20:20, во второй 

части стиха, написано: «…Верьте ГОСПОДУ, Богу 
вашему, и будьте тверды; верьте пророкам Его, и 
будет успех вам». Чтобы получить благословения 
и ответы, вы должны доверять ГОСПОДУ Богу и 
пророкам, которые провозглашают слово Божье. 
В то время как Израиль три с половиной года 
страдал от засухи, вдова из Сарепты, доверившись 
пророку Илии, повиновалась ему и получила 
благословения (3-я кн. Царств, 17:13-16). 

3. Мы  должны  пройти  благословение 
испытаний и почувствовать любовь Божью, 
которая содержится в них. 
Пока семена, посеянные в почву, не прорастут 

и  не  принесут  плод ,  они  должны  устоять , 
выдержав дожди, ветра, ураганы и нашествие 
вредных насекомых. Даже если вы находитесь 
в наилучшей духовной среде, вам необходимо 
пройти через процесс очищения и испытаний, 
чтобы стать верующими, подобными пшенице. 
Только пшеница, которая прорастает, выдержав 
все трудности, является источником радости для 
фермера и плодом благословений. Только так вы 
поймете, что благословение испытаний исходит 
из любви Бога, Который позволяет вам стать 
лучшей «пшеницей», то есть Его истинными 
детьми, хотя в момент испытаний они кажутся 
очень суровыми. 
Руководя этой церковью, Бог не создавал лишь 

благополучную и мирную обстановку. Иногда 
мы оказывались в ситуации, которая, в плотском 
понимании, выглядела сложной. Но когда мы 
проходили испытания с верой, терпением и 
любовью, мы получали большие благословения. 
Это правило применимо всегда и при любых 
обстоятельствах. 
Чтобы  дать  полноту  благословений ,  Бог 

допускает, чтобы люди проходили испытания. 
Золотая олимпийская медаль ценится высоко, 
потому что она достается людям, которые упорно 
тренировались, преодолевая все трудности в 
процессе тренировок. Мы можем почувствовать 
истинную ценность материальных благословений 
и благословений, данных служителям Божьим, и 
воздать за них благодарность только тогда, когда 
мы получаем их, пройдя испытания. 
Но  по -нас тоящему  мы  сможем  воздат ь 

истинную благодарность Богу, когда достигнем 
Царства Небесного. Когда мы увидим все, что 
для нас приготовлено в Царстве Небесном , 
что намного больше того, что мы давали Богу 
или делали для Него, мы почувствуем Божью 
любовь. Мы будем проливать слезы истинной 
радости и благодарности за любовь Бога, Который 
очищал и менял нас на земле и дал нам полноту 
благословений на Небесах. 

Дорогие братья и сестры во Христе, если вы 
усердно повинуетесь Богу, тщательно исполняете 
все  Его  заповеди ,  которые  Он  повелевает 
исполнять сегодня, то вы будете благословенны 
при входе своем и выходе. Я молюсь во имя 
Господа о том, чтобы ваша вера делами достигла 
совершенства (Посл. Иакова, 2:22) и вы были 
благословлены и в духе, и в теле. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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3 практических совета для 
проповеди Евангелия 
Перед Своим вознесением воскресший Господь сказал Его любимым ученикам: 

«Но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой; и будете 
Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли» (Деяния, 1:8). 

Если вы получили в дар Святого Духа, то у вас есть обязательство – донести Благую Весть до многих людей. 
Сегодня мы изучим три практических совета, как лучше проповедовать Евангелие. 

Когда в вашем сердце есть полнота Святого 
Духа, тогда только вы можете идти к людям 
с верой и с дерзновением проповедовать 
Евангелие. Поэтому очень важно иметь 
полноту Духа. 
В  4 -й  гл а в е  Дея ний  св ященни к и  и 

начальники стражи вместе с саддукеями 
были весьма раздосадованы тем, что Петр 
и другие апостолы проповедовали людям 
воскресение Иисуса из мертвых. В конечном 
и тог е  они  о тда ли  их  под  с т ражу.  На 
следующий день они вывели их на площадь 
и стали спрашивать: «Какою силою или 
каким именем вы сделали это?». В такой 
напряженной  ситуации  апостол  Павел , 
исполнившись Святым Духом, стал смело 
проповедовать Евангелие и свидетельствовать 
о том, что Иисус – единственный Спаситель 
человечества. 
Когда дьякон Стефан проповедовал Слово 

Божье, никто не мог устоять пред мудростью 
и Духом, Которым он говорил (Деяния, 6:10). 
В полноте Святого Духа он видел Господа, 
стоящего одесную Бога, и, свидетельствуя об 
этом, принял мученическую смерть (Деяния, 
7). Другими словами, когда вы наполнены 
Святым Духом, вы можете делать то, что 
угодно Богу. 
Полнота Духа может сойти на вас, когда 

вы  молитесь .  Если  вы ,  горячо  молясь , 
исполнились Духом, то вам удастся выйти 
за  пределы  физических  ограничений  и 
собственных  мыслей .  Поэтому,  даже  в 
самой опасной ситуации и в любом трудном 
положении, вы сумеете радоваться свободе в 
истине и не позволите проблеме ограничивать 
вас. 
Если вы не молитесь, то не ограничивать 

себя плотскими мыслями у вас не получится, 
и  вы  будете  видеть  перед  собой  только 

реальность. Когда вы видите реальность, 
вы  все  будете  делать  не  по  вере ,  а  по 
человеческому разумению. Таким образом, 
мы должны непрестанно молиться и всем 
сердцем копить горячие молитвы. 
И еще: очень важно услышать, что говорит 

Дух ,  и  обращать  внимание  на  Его  зов. 
Для вас будет большой потерей, если вы 
сделаете что-то против воли Божьей, думая 
при этом, что вы усердно работаете для 
Царства Божьего. Что, если вы продвигаете 
план, который строился на человеческих 
мыслях и стандартах, думая, что такова воля 
Божья? Какими же тогда могут быть потери! 
Поэтому вам необходимо слушать, что вам 
говорит Святой Дух, следовать Его зову и 
повиноваться Ему, исключив личные мысли. 
Тогда вы получите водительство Святого 
Духа и принесете плод, который угоден Богу. 

Вы должны быть наполнены Святым Духом и иметь рвение. 

В 1-м послании Иоанна, 3:21-22, говорится: 
«Возлюбленные!  если  сердце  наше  не 
осуждает нас, то мы имеем дерзновение к 
Богу, и, чего ни попросим, получим от Него, 
потому что соблюдаем заповеди Его и делаем 
благоугодное пред Ним». 
В Евангелии от Марка , 16:20, сказано: 

«А они пошли и проповедовали везде, при 
Господнем содействии и подкреплении слова 
последующими знамениями». Если Господь 
работает с нами, то и мы сможем подкрепить 

Слово последующими знамениями. То есть, 
для того чтобы исполнить свое поручение, 
одно из которых – проповедовать Слово 
Божье, нам необходимо, став освященными, 
низвести Свыше силу Божью. 
Мы  живем  в  последнее  время ,  когда 

греховное поколение сомневается в Боге, хотя 
и видит явные и неопровержимые признаки 
Его существования. Только получив силу 
Божью,  мы  сможем восстать,  светиться 
и  приводить  все  больше  людей  на  путь 

спасения. Если мы способны на это, то можем 
услышать, как люди говорят: «Когда я вижу 
твою жизнь и слышу твое свидетельство, 
у  меня  появляется  вера  в  Живого  Бога 
и  в  Царство  Небесное». За  способность 
распространять  Слово  мы  будем  везде 
пользоваться признанием людей, а позднее 
обретем славное положение на Небесах. 
Поэтому давайте прочно утверждаться в 

вере, молиться под вдохновением Святого 
Духа и радовать Бога. 

Вы должны стать освященными и низводить силу Свыше. 

В  Послании  к  Колоссянам ,  1:23,  мы 
читаем: «Если только пребываете тверды 
и  непоколебимы  в  вере  и  не  отпадаете 
от  надежды  благовествования ,  которое 
вы  слышали ,  которое  возвещено  всей 
твари поднебесной…». Если вы слушаете 
и  примен яе т е  Слово  Господа ,  то  вы , 
несомненно, испытаете Божье прикосновение. 
По мере того как вы будете видеть деяния 
Божьи, ваша вера будет возрастать, и вы 
встанете на камень веры (От Матфея, 7:24). 
Тогда вы сможете проповедовать Евангелие с 
твердой верой. 
Е с л и  в ы  н а  с е б е  и с п ы т а л и  с и л у 

Божьего  исцеления ,  то  ваша  проповедь 
будет более убедительной. И даже если 
найдется тот, кто станет возражать вам, 
вы будете свидетельствовать о Евангелии 
непоколебимо. С такой верой вы сумеете 
помочь неверующим, которых вы хотите 
евангелизировать, увидеть Божьи деяния. 
Апостол Павел, проповедуя Евангелие, 

подвергался гонениям со стороны Иудеев 
и язычников. Но он не шел на компромисс 
и твердо держался веры, потому что видел 
деяния Божьи (Посл. к Галатам, 6:17). 
Причина, по которой ученики Господа, 

р а с п р о с т р а н я я  Е в а н г е л и е ,  ш л и  н а 

мученичество, была в том, что они своими 
глазами видели воскресшего Господа (1-е 
посл. к Коринфянам, 15:4-8). Их вера в Его 
воскресение и в то, что Он был Христом, 
никогда не колебалась, даже если кто-то 
сомневался и задавался вопросом о том, как 
Он мог воскреснуть из мертвых. 
По э т о м у ,  д л я  т о г о  ч т о бы  м ощ н о 

проповедовать Евангелие как свидетель 
Господа, очень важно иметь непоколебимую 
веру, опирающуюся на собственный опыт в 
вере. Давайте же обретем живую веру через 
личный опыт и дела веры, встанем на камень 
веры и будем смотреть на все глазами веры. 

Вы должны иметь твердую веру, основанную и утвержденную на камне веры. 
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4 Свидетельства

В рамках подготовки к служению 
в новом году, в декабре 2017 года и 
в январе 2018 года преподобная д-р 
Суджин Ли, пастор Объединенных 
п ри ходов ,  п р ов е л а  в с т р е ч у  с 
районными, подрайонными лидерами 
и лидерами ячеек с целью повысить 
в них чувство долга и энтузиазм в 
деле спасения душ. Из числа лидеров 
были  выбраны  лидеры  «сбора 
урожая», которые должны возглавить 
кампанию по посещению душ. По 
средам и четвергам, в 11:00 утра, 
они собирались и молились, а затем 
посещали людей и проповедовали 
Евангелие до 4:00 дня. 
В  р е з ул ьт а т е  э т о г о ,  л и де ры 

принесли обильный плод спасения 
душ, познали и на себе испытали 
Б о ж ь ю  л ю б о в ь .  О н и  т а к ж е 
чувствовали  радость  и  счастье, 
дарованные Свыше, когда видели 
обновление душ. Они продолжали 
благодарить Бога, Который дает им 
столько возможностей. 

Старшая  диаконисса 
Янгсук  Ли ,  районный 
лидер  32-го  прихода , 
с к а з а л а :  «Б о г  д а в а л 
нам большую радость и 

счастье, когда мы посещали души. 
Я сама страдала из-за симптомов 
менопаузы. Однако все эти симптомы 
прошли, когда я стала делиться с 
душами любовью Божьей. И еще: 
члены моей семьи стали посещать 
церковь!».
Диаконисса Куинам Ким, лидер 

ячейки 30-го прихода, поделилась: 
«Пределы моего сердца сократились 
из-за  моей  робости ,  мое  сердце 

стало бесчувственным ко всему. 
Моя вера остановилась в росте. Но 
когда я покаялась и приняла участие 
в  кампании  по  посещению  душ , 
я почувствовала, как Святой Дух 
утешает меня и восстанавливает 
мою любовь к душам. Ко мне вновь 
вернулась горячая вера!». 

Старшая  диаконисса 
Хайесок Ли, районный 
лидер  19 -го  прихода , 
рассказала: «Члены моего 
района  объединились 

и наполнились любовью к душам. 
Лидер ячейки получила финансовые 
благословения через бизнес мужа. 
Я тоже была благословлена  тем , 
что моя сестра пришла в церковь. 
Она теперь с радостью посещает 
церковь». 
Лидеры  мужских  групп  также 

активно участвовали в кампании 
по посещению душ. Они навещали 
людей  после  работы ,  до  и  после 
служения  ячейки ,  в  четверг  и  в 
субботу. Диакон Дюк Сеоп Ким, 
л и де р  я ч ей к и  2 3 - г о  п ри ход а , 
отметил: «Я навещал пожилую пару. 
Оба  супруга  были  обеспокоены 
сос тоянием  своего  здоровья  и 
семейными проблемами. Они пришли 
в церковь после нашего посещения, 
и оба прямо просветлели. Когда я 
вижу их , я чувствую себя таким 
счастливым. И, хотя у меня очень 
напряженный график, я в самом деле 
благодарен за то, что могу трудиться 
для Господа, участвуя в кампании по 
посещению людей. Я наполнился еще 
большей благодатью и Духом». 
Начиная с 2010 года сами лидеры 

церкви познали великую и особую 
любовь Бога , Господа и пастыря, 
которые  терпеливо  ожидали  их . 
Любовь, которую они почувствовали, 
с д е л а л а  и х  с п о с о б н ы м и 
проповедовать Евангелие от всего 
сердца, больше прежнего отдаваясь 
служению. 

Старшая  диаконисса 
Суджа  Ли ,  районный 
л и де р  5 - г о  п ри ход а , 
ска з а ла :  «Некоторые 
л ю д и  н е  х о т е л и 

о т к ры в а т ь  нам  д в е ри .  Но  мы 
молились  за  них  и  продолжали 
приходить  к  ним  с  верой  в  их 
обновление. Мы приняли эту любовь 
от Бога, Господа и пастыря. Я очень 
благодарна за то, что те, кто вначале 
не  по -доброму  отнеслись  к  нам , 
потом стали приходить в церковь». 

Старшая  диаконисса 
Йокок  Юн ,  районный 
л и де р  9 - г о  п ри ход а , 
расска за ла :  «Так  как 
я  чувствовала  сердце 

пастыря, который считает каждую 
душу важнее целого мира, я не могла 
отказаться ни от одной души, хотя у 
некоторых были очень ожесточенные 
сердца. Познав сердце Господа, я 
почувствовала  сильное  желание 
приводить людей на путь спасения. 
Теперь я особенно стремлюсь к тому, 
чтобы стать освященной». 
Бог  работал  с  теми  лидерами , 

которые отдавались евангелизации 
и посещали людей. В результате 
появилось  много  новых  людей , 
которые  зарегист рирова лись  в 
качестве членов церкви, и тех, кто 

возвратился в церковь. Брат Джахун 
Джонг из 22-го прихода перестал 
ходи т ь  в  церковь ,  потому  ч то 
переехал в более дальний район. Он 
сказал: «В настоящее время меня 
многое беспокоит и на работе, и в 
отношениях с другими людьми. Я 
часто утешался тем , что слушал 
проповеди старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли через интернет. И 
в то время, когда я решил опять 
пойти в церковь, мне позвонил лидер 
ячейки того района , в котором я 
раньше жил!». Теперь он чувствует 
благодарность и снова счастлив в 
своей жизни в вере. 
Д и а к о н и с с а  Н а т а л и я  И м , 

заместитель лидера русскоязычной 
я чей к и  з арубежного  п ри хода , 
отметила: «После того как в декабре 
2017  года  я  получила  молитву 
старшего пастора, я поверила, что в 
моей ячейке начнется пробуждение. 
Я посещала людей в Ансане, где 
живет много русскоязычных людей, 
и  проповедовала  им  Евангелие , 
показывая  фотографии  мощных 
деяний, явленных в нашей церкви. 
Бог дозволил мне встретить людей, 
которые  открывали  свою  душу 
и  регистрировались  в  качестве 
членов моей церкви, хотя и жили 
далеко от церкви. Пятеро из них 
приняли молитву благословения на 
Новогоднем служении, и перед ними 
открылись новые возможности для 
работы!».
Д а в а й т е  в о з д а д и м  в с ю 

благодарность и славу Богу, давшему 
нам благодать и силы для того, чтобы 
делиться любовью Господа. 

«С любовью Господа 
в сердце мы – счастливы!»

Церковные лидеры делом подтверждают любовь к душам


